

APPEL DU COUVENT SAINT FRANCOIS

Comme plusieurs d'entre vous le savent, le 21 juin 2008 une partie de la voûte de la grande cuisine du Couvent Saint François s'est effondrée, occasionnant des dégâts importants dans la cuisine bien sûr : cuisinière, hotte, table, installation électrique, mais aussi dans les 2 chambres situées à l'étage au-dessus.

Des travaux ont été entrepris, qui sont à présent terminés, et le matériel remplacé, pour un montant global d'environ 30 000 €, pour lequel nous avons demandé aux fournisseurs des délais de paiement.

Pendant plus d'un an, connaissant l'attachement de vous tous, y compris des pouvoirs publics, pour le Couvent, nous avons fait appel à votre générosité, et vos dons, associés aux bénéfices des soirées organisées au profit des travaux, nous ont permis de récolter la somme de 16.635 euros. Nous vous en remercions vivement !

Ceux qui le désirent peuvent encore adresser des dons au couvent, déductibles des impôts à condition de libeller les chèques à l'ordre de la Fondation de Mazenod qui délivrera un reçu fiscal.

Merci encore à tous.

Françoise Bassi

LA FETE DES JOUETS

Mais, quelle est cette agitation sur la place de la mairie un dimanche matin ?

Et voilà que l'on sort les tables et les chaises puis des enfants arrivent les bras chargés de jouets.

Ah, mais oui bien sûr, c'est la fête des jouets ! Pas moins de quinze enfants sont là.

« Il manque des tables » ! Et tout le monde s'active, organisateurs comme commerçants, pour les installer ; surtout, que les premiers clients se pressent déjà entre les stands et nos apprentis vendeurs s'en donnent à cœur joie.

Toute la journée est rythmée d'échanges amicaux entre copains. Trocs, achats, chacun y trouve son compte

Vers 16 heures le goûter offert par les organisateurs ravit chacun d'eux.

Il est déjà l'heure de remballer, et voilà que un, deux, puis trois exposants suivis par les copains viennent vers nous et nous remettent avec la plus grande simplicité les jouets qu'ils n'ont pas vendus, pour que nous nous chargions de les redistribuer aux plus malchanceux.

Ce geste tout à fait spontané restera l'instant le plus marquant de cette journée. Et voilà, nous nous séparons en réfléchissant à la date de la prochaine fête des jouets.

Patricia Passoni